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第4号

昨年12月定例議会において一般質問を行いました。一般質問とは、公の場である議会で市の執行部に質問
することで行政の考えを確認し、方針や政策がよりよくなるよう意見を述べることです。

まず、1つ目の質問が「宗像市西部地域の活性化のビジョンについて」です。現在、JR東郷駅を中心とした宗
像市西部地域に整備計画が3つ計画されております。

この3つの整備計画にあわせて県道宗像福間線の延長整備促進が望まれています。このようにいくつもの計画
が同時期に行われることを、宗像市西部地域の活性化の絶好の機会ととらえ方向性を定め、相互に関連つけ
て計画するべきでないか、と考えました。

市のまちづくりは基本構想に即した都市計画マスタープランにおいて行われます。都市計画マスタープランとは
市民の意見を反映させながら都市の将来像とその実現にむけての道筋を明らかにする指針です。ここにはJR
東郷駅周辺は地域拠点として交通基盤整備をすすめ商業、業務機能の向上を図る、とあります。この方針に
現在の整備計画をどのように位置づけて宗像市西部地域の活性化とするのか、そのビジョンを確認し、イメー
ジを共有するため質問を行いました。執行部の回答を要約すると以下のようになります。

地域の活性化には、市民の協働が不可欠です。行政のビジョンと共に私達も考え働いて個性と活気あふれる
宗像西部地域をつくる。私達のまちは私達の手で作っていきましょう！　そのためにコミュニティと行政の橋渡
しをやっていきます。皆様の御意見をお聞かせください！
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こんにちは！
昨年の市議会議員選挙で
当選後、日々、議員活動に
精進しております。今回の
GO!GO!NEWS4号は
12月議会の御報告です。

JR東郷駅周辺の交通基盤を整備することにより平井地区を含めた駅周辺地域に住宅や商業施
設等の立地の可能性も高まる、憩いの場としての大井ダム、花園芝生の体験広場や歴史体験学
習施設の整備を行う田熊石畑遺跡、これらを円にすることで市整備地域の活性化につなげる

平井地区の住宅商業施設の立地の可能性は増す、地域と連携協力し、インフラの整備を通し、
民間による開発誘導を進めていく

大団地をかかえている駅南側の人口集積、北側の商業集積、それに自然と歴史がある豊かな地
域である。そして世界遺産認定を進めている宗像・沖ノ島と関連遺産群に至る拠点である。こ
の資源的なものを整備することで西部地域が活性化する

活性化のビジョンは？

西部地域の活性化、
個性、魅力は？

駅前開発の予定は？

1.東郷駅北口整備計画と駅と平井10号線 2.田熊石畑遺跡整備計画 3.大井ダム貯水池後公園整備計画



2019年、ラグビーワールドカップの日本開催が決定されています。
このラグビーワールドカップは、スポーツイベントとしましてはオリンピッ
ク、サッカーワールドカップに継いで世界3番目の規模を誇るイベント
です。2つ目の質問はこのワールドカップに宗像市はどのように参加して
いくのか？ です。

結論は「公式戦開催は難しいがキャンプ地として立候補する」でした。

宗像にはサニックスブルースをはじめ、ジュニア、高校、シニアとたくさ
んのラグビーチームがあり、グローバルアリーナという施設もあります。
また福岡市、北九州市が公式戦開催地として立候補予定でその中間
地点の宗像は地理的にも有望です。キャンプ地として立候補すること
は、市民が具体的な目標に向かい一丸となり、世代を超えたコミュニ
ケーションをとり、新しい宗像のきずなをつくることにもつながります。

また、宗像市の観光資源、宗像人としてのおもてなしの心を国内外に
アピールする絶好の機会となり、子供達にとっては一流のアスリートと
交流し、自分たちのまちを海外の人に喜んでもらえるという経験をする
ことでスポーツ、国際感覚、そしてふるさとを愛する心を芽生えさせるきっ
かけになります。先の話に聞こえるかもしれませんが、もう今年から誘
致合戦が始まります。ひとりはみんなのために、みんなはひとりのため
に、の精神で宗像にラグビーワールドカップを！

最後までお読み頂いてありがとうございます。これからもGO!剛!NEWS!!は定例会ごと
に年4回発行していきます。日々の活動はfacebook【facebook.com/goyo4da】に
て。次回定例会は＜交流人口増加のための観光振興について＞一般質問を行います。
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宗像市議会議員選挙で初当選
会派は宗像志政クラブです。宗像志政クラブは吉田議長、小島副
議長、花田鷹人議員、神谷議員、伊達議員の6名で新たに結成さ
れた会派です。先輩議員の方々に色 と々ご指導頂いています！
所属は社会常任委員会です。市民協働、環境部、健康福祉部、子ど
も部からの議案を担当します。
新人研修や事務組合研修。とにかく勉強！
定例会（11/30から12/20まで）一般質問のほかに公共施設の
使用料見直しなどを審議しました。

年始の行事や議員研修、勉強会を行いました。
会派の視察で秩父市の有償ボランティアや所沢市役所などを視察
しました。直接見て、聞いて、考えます。先進的な取り組みを今後の
宗像に活かします。また、都市計画審議会の委員に任命され会議
に参加しました。
2/26からの定例会では交流人口増加のための観光振興について
一般質問を行います。その詳細はGO!剛!NEWS5号にてお知ら
せします。


